

A PARTIR DE ESTE MIÉRCOLES 18 DE DICIEMBRE

Presidente Boric realizará gira de tres días por la región

Agenda del mandatario considera la entrega de viviendas en Chillán y la presentación de un proyecto desarrollado como respuesta a las inundaciones durante uno de los frentes de mal tiempo que afectó a la zona en 2023.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: PRESIDENCIA

El Presidente de la República, Gabriel Boric, llegará a la Región de Ñuble la noche del miércoles 18 de diciembre para encabezar una agenda de actividades en materia de salud, vivienda, educación y agricultura, según informó la Presidencia.

Entre el jueves 19 y viernes 20 de diciembre el Mandatario visitará diversas comunas de la región acompañado de la ministra de Salud, Ximena Aguilera; el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes; el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; el ministro de Energía, Diego Pardo; la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval; la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana; la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia y el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez. Además de autoridades de la región, como el gobernador regional, Óscar Crisostomo, y el delegado presidencial regional, Rodrigo García.

Como parte de su agenda en Ñuble, el Presidente Gabriel Boric Font encabezará la entrega de viviendas en la comuna de Chillán; y presentará un proyecto



El 7 de noviembre el Presidente Boric encabezó la ceremonia de primera piedra del Instituto Teletón de Ñuble.

desarrollado como respuesta a las inundaciones causadas por el desborde ocurrido durante uno de los frentes de mal tiempo que afectó a la zona en 2023.

Visitas este año

Esta nueva visita a la zona es la tercera del mandatario durante este segundo semestre. El 20 de Agosto, con motivo del Natalicio de Bernardo O'Higgins, Boric encabezó la inauguración de la Quinta Comisaría de Quirihue,

una obra clave dentro del Plan de Modernización de Unidades de Carabineros de Chile. Esta iniciativa busca reforzar la presencia policial y mejorar la infraestructura destinada a la seguridad ciudadana en zonas clave del país.

Posteriormente, el Mandatario se trasladó a la comuna de Chillán Viejo, para participar de la conmemoración del 246° aniversario del natalicio de Bernardo O'Higgins, en el Parque Monumental, donde presenció el desfile en el que par-

ticiparon las Fuerzas Armadas y diversas organizaciones de la sociedad civil.

El mandatario fue el único orador de la ceremonia, en la que destacó "esta hermosa tradición para conmemorar no solamente a un hombre que es señoero, sino también a la patria entera", expresó.

Posteriormente, el jueves 7 de noviembre, el Presidente encabezó la ceremonia de primera piedra del nuevo Instituto Teletón de Ñuble, en la capital regional, proyecto que beneficiará a más de 800 niños, niñas y adolescentes de la región.

Ad portas de la Teletón de este año, el Mandatario destacó que "esta primera piedra que hoy hemos colocado, en conjunto con ustedes, es un símbolo de esperanza y de más bienestar para las familias de Ñuble".

Estimados Vecinos de Av. Argentina y alrededores:

SERVIU ÑUBLE y Constructora TAPUSA informan de nuevos desvíos y cortes de tránsito, por trabajos correspondientes a obra "Mejoramiento Avenida Diagonal Las Termas" **desde el MIÉRCOLES 11 de DICIEMBRE de 2024.**

El sector a intervenir corresponde al costado oriente de Av. Argentina, desde calle Cocharcas hasta Arturo